



## Murió Juan Gómez Millas

A las cuatro de la tarde de ayer, a los 86 años de edad, falleció en el balneario de Maitencillo el distinguido educador y catedrático Juan Gómez Millas.

El fallecimiento del destacado hombre público considerado uno de los humanistas más respetables de América Latina, enluta no sólo a la educación chilena sino, también, a todos los estamentos culturales e intelectuales, y, en forma especial, a la Universidad de Chile, de la cual fue rector durante once años desde 1953.

En ese mismo año había sido designado Ministro de Educación, por el Presidente Carlos Ibáñez del Campo, cartera que también tuvo a su cargo durante la presidencia de Eduardo Frei, entre los años 1964 y 1968.

El profesor Gómez Millas, receptor de innumerables distinciones nacionales e internacionales fue, también, rector de la Universidad Austral de Valdivia y desempeñó diversos cargos en organismos internacionales.

En 1985, cuando se le postulaba al Premio Nacional de Educación -que no se le concedió- se le preguntó a qué atribuía el no haber sido designado, y respondió:

"Tal vez me encontraron muy mal educado. Tal vez no saludé a algún poderoso".

Los restos de Juan Gómez Millas fueron trasladados anoche a su domicilio en Carlos Antúnez 2883 y sus funerales se efectuarán hoy, después de una misa que se oficiará a las 15 horas en la iglesia de San Ignacio, en Avda. Pocuro.



ca cueta, tipo, 11-III-82, 3.4  
200690

8452

## Murió Juan Gómez Millas [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Juan Gómez Millas [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile